LOIRE SANTÉ

# HPL: une salle dédiée à la chirurgie vasculaire



■ Cette salle hybride est exclusivement dédiée à la chirurgie vasculaire. Photo DR

### Agence de Saint-Etienne

2 place Jean-Jaurès, 42000 Saint-Etienne

### Téléphone

Rédaction: 04.77.45.10.10 Pub:04.77.91.48.69

lprstetienne@leprogres.fr lprpublicite42@leprogres.fr

www.leprogres.fr/loire/ saint-etienne

### Facebook

www.facebook.com/ leprogres, saintetienne

L'hôpital privé de la Loire consacre une salle à la chirurgie endovasculaire entièrement réalisée sous imagerie. Ce matériel de pointe sert aussi d'outil pédagogique pour la formation de chirurgiens venant de toute l'Europe.

l aura fallu plusieurs mois de travaux et un million d'euros d'investissement pour créer cette salle dite hybride car située à la jonction entre l'imagerie et la chirurgie. C'est là qu'exerce le D' Sébastien Véron, chirurgien vasculaire, venu spécialement de Normandie il y a deux ans pour développer cette spécialité en terre ligérienne. Il exerce donc désormais à l'Hôpital privé de la Loire où il opère

« tous les vaisseaux sauf ceux du

L'imagerie en trois dimensions installée au bloc est dite de nouvelle génération. Outre la qualité d'image, elle irradie également moins le patient et le personnel. Voilà pourquoi cette salle est très demandée en formation par des chirurgiens venant de toute la France mais également d'Europe.

### 822 patients pris en charge pour un problème vasculaire

C'est là que le D' Véron intervient pour des patients présentant un anévrisme de l'aorte abdominale. Cette pathologie représente 5 à 10 % de son activité mais elle nécessite d'être réalisée en urgence avant une rupture possible de cet



C'est une spécialité de moins en moins invasive. \*

> Dr Sébastien Véron, chirurgien vasculaire

anévrisme.

Plus couramment, il opère des artérites, facilement diagnostiquées par la douleur du mollet à la mar-

Le matériel mis à disposition des professionnels par les industriels permet des interventions moins invasives et des temps de séjour beaucoup plus courts. Les patients sont opérés sous anesthésie locale ou bien générale mais légère.

L'an dernier, 822 patients ont été pris en charge pour un problème vasculaire à l'Hôpital privé de la

> Yvette Granger yvette.granger@leprogres.fr

## L'Hôpital privé de la Loire en chiffres

Le HPL est l'un des 124 établissements du groupe Ramsay Générale de santé.

Cet établissement privé est situé sur la colline de Montplaisir à

Il rassemble plus d'un millier de professionnels, dont 180 médecins. Il dispose de 346 lits et places.

L'an dernier, plus de 63 000 patients ont été pris en charge ici. Le service des urgences a vu le passage de près de 30 000 personnes. Quant à la maternité, elle a enregistré 1 816 naissances, toujours l'an dernier.

( ALERTE INFO ) Vous avez une info ? 0 800 07 68 43 Service & appel gratuits LPRFILROUGE@leprogres.fr